

[Grüner Gockel



Beschaffungsrichtlinie

Mit der vorliegenden Beschaffungsleitlinie wollen wir als Grundlage, Kriterien für die Auswahl von öko-fair-sozial hergestellten und vertriebenen Waren aufzeigen. Die untenstehenden Erläuterungen befassen sich näher mit jedem einzelnen Gebiet im Bereich Beschaffung.

Wir wünschen uns, dass diese Beschaffungsleitlinie auch im privaten Bereich von Gemeindemitgliedern genutzt wird. Daher veröffentlichen wir sie auch.



Hoffnung...

Open-Air Familiengottesdienst

20. Februar 2022, 11 Uhr

im Hof der ev. Christuskirche Garmisch, St. Martin Str. 50 – nur bei trockener Witterung. Wir laden herzlich ein – bitte mit Masken und Abstand!

Eure Pfarrerin Uli Wilhelm mit Team

Partenkirchner Literaturgespräche

Thomas Wipfelder: *Die Geschwister Menasse – Chronisten Österreichs nach 1945*

Sonntag, 20.02.2022

Thomas Wipfelder stellt an diesem Abend sowohl Eva Menasses Debütroman „Dunkelblum“ als auch den Roman „Hauptstadt“ ihres Halbbruders Robert Menasse vor. Die jeweils zentralen Aussagen bieten mit Sicherheit eine hervorragende Gesprächsgrundlage.

WOCHENSPRUCH

Wir liegen vor dir mit unserm Gebet und vertrauen nicht auf unsre Gerechtigkeit, sondern auf deine große Barmherzigkeit.

Daniel 9,18



PFARRAMT

Öffnungszeiten

Mo 10:00 – 12:00 & 15:00 – 16:30
Di 09:00 – 12:00
Mi 13:00 – 15:00
Fr 09:00 – 12:00

Kontakt

☎ 08821/95230

✉ pfarramt.garmisch-partenkirchen@elkb.de

☺ www.gapa-evangelisch.de

📍 Hindenburgstraße 39a
82467 Garmisch-Partenkirchen

13. Februar 2022

Gemeindewoche



Zeitungsberichte –
Nachrichten - Emails -
Brief - und jede Menge
Anrufe...

ANgedACHT

Wie viele Neuigkeiten prasseln täglich auf uns ein? Wir müssen auswählen, was wir wahrnehmen und was wir gar nicht erst zur Kenntnis nehmen. Es geht nicht anders. Wir ertrinken sonst in der Flut der Informationen. Die Frage ist nur, nach welchen Kriterien wählen wir aus?



Wenn Jesus sagt: „Ich habe Worte des Lebens!“ dann ist genau das gemeint. Wahrheiten, die wichtig sind, die mich wirklich weiterbringen, die mir helfen können, die mir ganz wichtige Erkenntnisse erschließen können.

Aber woher will ich wissen, welches Wort gerade jetzt für mich richtig ist? Es ist ganz einfach: „Es spricht mich an!“

Ach, die Leute hören doch eh nur das, was sie hören wollen. Da kannst du sagen was du willst.

Worte des Lebens

Das klingt resigniert. Und es unterstellt den Menschen, dass sie grundsätzlich nur nach dem „Wohlfühl-Prinzip“ hören: Was tut mir im Moment gerade gut? Dabei wissen wir alle ganz genau, dass es immer wieder wichtig ist, dass jemand bereit ist, uns auch bittere Wahrheiten zu sagen.

Wenn ich mich angesprochen fühle, dann heißt das nicht immer, dass ich alles auf Anhieb verstehe, aber es geht mir nicht mehr aus dem Kopf; ich trage es mit mir herum.

Zur Zeit beschäftigt mich dieser Satz von Jesus: „Ihr seid das Salz der Erde.“ Welches Wort tragen sie mit sich herum? Welches Wort hat sie angesprochen?

Irene Konrad – Ansprechbar!

Wo bekomme ich das gesagt, was mich wirklich weiter bringt? Das gilt nicht nur beruflich, das gilt auch für mein ganzes Leben.

Evangelisch Lutherische Kirchengemeinde Garmisch-Partenkirchen

GOTTESDIENSTE

- 20.02. 09:00 **ERLÖSERKIRCHE** – Grainau
mit Musik von N. Hanff, H. Schütz und J. S. Bach
mit Pfr. Martin Dubberke & KMD Wilko Ossoba-Lochner
- 20.02. 10:30 **JOHANNESKIRCHE** – Partenkirchen
mit Musik von N. Hanff, H. Schütz und J. S. Bach
mit Pfr. Martin Dubberke & KMD Wilko Ossoba-Lochner
- 20.02. 11:00 **CHRISTUSIRCHE** – Garmisch
FAMILIENGOTTESDIENST
mit Pfrn. Uli Wilhelm mit TEAM & Petra Hoffmann, Musik

VERANSTALTUNGEN



- 20.02. 19:30 **Partenkirchner Literaturgespräche**
Interessante Gespräche rund um die Literatur -
Evangelisches Gemeindehaus Partenkirchen

2G+

KOLLEKTEN & SPENDEN

Die Kollekte am 13. Februar 2022 ist
bestimmt

50 % Ev. Kirchentag

50 % Kinder- und Jugendarbeit der eigenen Gemeinde

Vielen Dank für Ihre Kollekten und Spenden in dieser Woche.

Unser Spendenkonto:

Kreissparkasse Ga.-Pa.

IBAN: DE16 7035 0000 0000 0220 04

BIC: BYLADEM1GAP

Die Kollekten und Spenden betragen:

185,56 Euro

Kirche am seidenen Faden
Drinbleiben oder Reißausnehmen?

Webinar am 3. März um 19.30 Uhr
Große Diskussionsrunde mit Pfarrerinnen und Pfarrern

Anmeldung unter
glaubebergehoffnung.de

Wir trauern um
 Annemarie Goebel, 96

Corona-Impfung?
Na klar!

Wir stehen hinter der Impfkampagne

Evangelisch-Lutherische Kirche in Bayern



Seelsorge-Notruf
0170-245 6565

Drinbleiben oder Reißausnehmen?

Immer mehr Menschen treten aus der Kirche aus, vorrangig aus der katholischen Kirche, aber ebenso aus der evangelischen. War ein wichtiges Argument für den Ausstieg aus der Kirche lange Zeit vor allem die Kirchensteuer, gibt es inzwischen andere Gründe, offenkundige Zeichen einer allgemeinen Verunsicherung. „Jetzt austreten?“ titelte kürzlich ein Artikel in „Die Zeit“; mit der Überschrift „Den Glauben an die Kirche verloren“ widmete sich zum Beispiel der regionale Kreisbote aus Landsberg dem Thema, und führte weiter aus: „Die Kirchengaustrittswelle rollt“. Es ist die Kirche, die in Frage steht. Pfarrerinnen und Pfarrer und Ehrenamtliche aus unseren Gemeinden im Dekanat stellen sich **am 3. März um 19:30 Uhr** den Fragen, die sich viele Christen stellen, nicht nur Enttäuschte, Verunsicherte, Irritierte oder Alleingelassene.

Mit herzlichen Grüßen – auch im Namen des Teams von „Kirche digital“ (Cornelia Rall, Stefan D'Amore, Pfarrer Martin Dubberke, Pfarrer Johannes de Fallois) + Norbert Rübiger